

BAB I PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan merupakan salah satu faktor penunjang dalam kurikulum pendidikan perguruan tinggi. Praktek Kerja Lapangan bertujuan agar mahasiswa dapat menerapkan keilmuan yang telah dipelajari dalam dunia kerja dimana mahasiswa dituntut agar mampu memberikan suatu solusi yang dapat berguna bagi kepentingan industri. Selain dari pada itu dengan diadakannya Praktek Kerja Lapangan ini diharapkan dapat memberikan wawasan baru kepada mahasiswa agar mamapu memenuhi kompetensi dalam dunia kerja, hal tersebut diperlukan guna menambah daya saing dalam era global pada saat ini yang menuntut seseorang memiliki nilai lebih yaitu tidak hanya cukup dengan faktor kecerdasan semata akan tetapi dibutuhkan kemampuan dalam berkomunikasi dan memiliki jiwa kepemimpinan (*leadership*) yang baik. Kemampuan berkomunikasi dan kemampuan *leadership* adalah hal yang sangat penting karena pada dasarnya seseorang bekerja dalam suatu organisai yang memiliki tugas dan tanggung jawab, dan dengan adanya Praktek Kerja Lapangan mahasiswa dapat mengetahui hal tersebut. Selain hal itu kemampuan menganalisa sangat diperlukan sehingga disusun laporan Praktek Kerja Lapangan sebagai cara agar mahasiswa dapat mempresentasikan hasil yang didapat selama Praktek Kerja Lapangan secara tertulis agar mampu mengasah dan membiasakan kemampuan dalam menganalisa suatu permasalahan.

Pada laporan Praktek Kerja Lapangan ini berisi penjelasan tentang kondisi pabrik PT. Central Georgette Nusantara (PT. CGN) yang berlokasi di Jalan Cibaligo No. 45 KM 7,2 Cimindi, Cimahi. Praktek Kerja Lapangan dimulai sejak tanggal 3 Oktober sampai dengan tanggal 13 Desember 2016. Praktek Kerja Lapangan dilakukan pada Departemen Pencelupan dan Penyempurnaan yang terdiri dari beberapa bagian yaitu Bagian Perencanaan dan Pengendalian Produksi (PPC), Bagian Persiapan, Bagian Laboratorium, *Colour Center*, dan Tehnikal, Bagian Pemeliharaan, Bagian Pencelupan dan Penyempurnaan, Bagian Evaluasi dan Bagian Utilitas.

Selama praktik kerja berlangsung terdapat beberapa kendala baik dalam pelaksanaan dan juga pemahaman mengenai proses kerja, hal ini dikarenakan adanya proses pebelajaran dan perbedaaan antara pemahaman dilapangan

dengan literatur yang dipelajari. Selain dari pada itu adanya keterbatasan informasi untuk kelengkapan pembahasan laporan pada saat melakukan pengamatan menjadikan kendala yang cukup besar untuk mengetahui lebih dalam suatu tahapan proses yang dilakukan. Kemungkinan disebabkan karena latar belakang sebagian karyawan berbeda yang bekerja bukan secara akademisi. Hal lain yang menjadi kendala adalah pembatasan pengamatan pada bagian limbah dikarenakan beberapa faktor menyebabkan kurangnya pemahaman secara jelas mengenai proses pengolahan limbah di PT. CGN.

Laporan kerja lapangan ini berisikan tentang bagian umum perusahaan, bagian produksi dan tinjauan khusus mengenai permasalahan yang timbul pada proses penyempurnaan di Departemen Pencelupan dan Penyempurnaan PT. CGN, dengan pembahasan masalah mengenai lebar kain bervariasi pada proses *final set* dan diharapkan sistematika penulisan tersebut dapat memberikan segala informasi yang diperoleh selama Praktek Kerja Lapangan.

